

appel

Le Pacte civique : inventer un futur désirable pour tous

Nous sommes de plus en plus nombreux à être indignés par les inégalités croissantes, la corruption et le règne toujours incontrôlé de la finance, conscients des limites de la nature face à la démesure du productivisme et à la pollution de biens communs vitaux, inquiets de la montée de la dette, du chômage, de l'exclusion, des violences, choqués par la dégradation de notre démocratie.

De plus en plus nombreux à être décidés à résister au délabrement de nos sociétés et aux démesures de la globalisation financière, nous sommes aussi confiants dans les capacités de chacun à progresser et à

construire ensemble, déterminés à trouver des équilibres justes en matière sociale et écologique, exigeants sur la cohérence entre ce qui est dit et ce qui est fait.

Persuadé que le changement de la société ne peut naître que d'un nouvel élan venu



Jean-Baptiste de Foucauld, l'un des fondateurs du Pacte civique.

de chacun d'entre nous et décidé à s'engager et à coopérer, un collectif d'organisations et de militants de la société civile a élaboré un Pacte civique et vous propose de les rejoindre pour réinventer ensemble notre démocratie et construire un futur désirable pour tous.

Le Pacte civique appelle à s'engager dans un triple changement, sans lequel rien n'est vraiment possible : changements des comportements personnels, des fonctionnements organisationnels et des régulations institutionnelles et politiques. Ces trois modes de changements se conditionnent mutuellement. Ils sont traduits sous la forme de 32 engagements, proposés aux organisations et personnes qui adhèrent au Pacte civique.

Plus d'infos : www.pacte-civique.org